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シンガポール日本人学校小学部チャンギ校　PTA四役・GA委員会  

 ２０２2年度    チャンギ ＰＴＡだより                                  

ご挨拶

シンガポール日本人学校小学部チャンギ校
ＰＴＡ会長　高橋舞

今年度４月からの ＰＴＡ活動は、４月にはシンガポール政府から発表されたコロナの大幅な規制
緩和があり、元の生活へ戻る期待とともに和やかなムードで始まり、今までの２年とは違った空
気でのスタートとなりました。
コロナ禍を経て、令和２年度からのＰＴＡ活動はペーパーレス、オンライン化に努めてまいりまし
た。その甲斐があり、大きな経費削減や負担の軽減ができたことから、本年度からはＰＴＡでの
集まりは可能となりましたが、オンラインを併用し経費や負担を減らす努力を続けて行きます。
オンライン化の過渡期であることから、まだ想定外の問題が起こることもたびたびあり、試行錯
誤の日々ではございますが、昨年から行われているオンラインでの役員選出、書面での総会、
そして、今年度は ＰＴＡ会費の回収も現金ではなく、初めてのオンライン振り込みで行い、おかげ
様で無事に執り行うことができました。ＰＴＡ会員の皆様のご協力に感謝いたします。
今年度もオンラインへの改革に引き続き積極的に取り組み、海外での銀行登録等は、なかなか
一筋縄ではなく難しいところも多々ございましたが、それも私どもの貴重な経験となりましたし、
しっかり今後の活動に引き継いで行ければと思っております。
規制は緩和されたとはいえ、学校生活の中ではまだ元通りとはいかない歯がゆさもあるところで
はありますが、今年の ＰＴＡ活動は「安心、充実の学校生活をめざして」〜コロナ禍を経た体制の
変化、子供たちの新しい生活のサポート〜をモットーとしておりますので、微力ながらお手伝いが
できるよう、ＰＴＡ一丸となって活動に努めて参ります。

総会のお知らせ

５月３１日に書面審議にて令和４年度ＰＴＡ総会を行い
ました。会員家庭数５７６名のうち、４８７票の委任状・表
決書（内　書面表決数１０通、委任状４７４通、無効票３
票）のご提出をいただき、すべての事案について総会資
料通り、承認・可決されました。ＰＴＡ総会資料はチャン
ギ校ホームページにてご覧いただけます。なお、議案可
決されましたので（案）を削除したことを、あわせてご報
告いたします。



令和４年度ＰＴＡ会費

ＰＴＡ総会におきまして、令和４年度の予算が承認さ
れ、本年度の ＰＴＡ会費納入は初めて PayNowを
使ってのオンライン徴収を実施しました。納入期間
は６月２０日～６月２７日、ＰＴＡ四役とＧＡ委員長・副
委員長で集計結果を確認しました。
皆様のご協力、誠にありがとうございました。

第１回定例会のご報告

第１回定例会は、５月１２日に Zoom を使って行われました。 高橋舞ＰＴＡ会長からは、安心
充実の学校生活を目指し、子供たちの生活をサポートすること、そしてオンライン活動による
経費削減や負担の軽減をふまえ、今年度も同様の取り組みを続行するといった活動目標が
伝えられました。また各役員・委員へは、守秘義務の徹底と、業務は平日の時間帯を推奨す
るなど、PTA活動における基本事項を確認するよう、お話がありました。

 中谷扶美子校長先生からは、日本人学校の子供たちが日本の学校に比べアドバンテージが
あるのは、世界に向かって最短距離にあるというお話と、 グローバルな考え方を持つ子供た
ちがチャンギ校から巣立っていけるような教育を目指していきたい、という目標が掲げられま
した。加えて、コロナの影響でできなかった教育活動を 取り戻す、という熱い信念と思いをお
話され、大変有意義な定例会となりました。
 ********************************************************************************************
 中谷扶美子校長先生：北海道旭川市から今年 ４月にシンガポールチャンギ校赴任。 日本人
学校赴任経験は、１校目はベネズエラ、２校目は香港、３校目が現在のチャンギ校。

ＰＴＡ役員辞任と交代のお知らせ

四役副会長第二の木村智香さんが転出のため辞任となり、
新しく前川玲里さんが就任致しました。


